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学校での行事を一部紹介！

　修学旅行が中止になったの
で、少しでも思い出になれば良
いと思い企画しました。実行委
員会の進行がドタバタしてし
まったところもありましたが、
みんなが楽しそうにしていたの
で良かったです。
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◇実行委員長として
球技大会を企画

　生徒会や有志で、クラス
関係なく協力して活動して
います。新型コロナウイル
ス感染症の影響で、修学旅
行が中止になってしまった
ので、みんなで何かやろう
と、楽しめる企画を生徒会
と有志で話し合いました。

クリーン作戦

2年生の自主企画による球技大会
　12月 9日、２年生生徒による球技大会が行われました。
当初予定していた関西地方への修学旅行が中止になったこと
に伴い、2年生が自分たち　で球技大会を企画しました。球
技大会ではクラスごとにチームを編成し、男女ごとにバレー
ボール、バドミントン、バスケットボールの試合で交流を深
めました。

　5月 22日、全校生徒および教職員で清掃活動（クリー
ン作戦）が行われました。各クラスに分かれて六原駅や
金ケ崎駅など町内 8カ所を清掃しました。

青　陵　祭
8 月 29日、規模を縮小して青陵祭（文化祭）が行われ
ました。２年生代表者の総学課題研究発表や吹奏楽部の
演奏会などが行われました。
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◇ことし7月から生
徒会長に就任
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部活を紹介します

　野球をしていた兄の影響もあり、小学５年生から野球を始めまし
た。高校でも野球を続けたいと思い、硬式野球部に入部しました。
　部員が少ないので、体調が良くない人がいる場合などはチームへ
の影響が大きく大変ですが、その分、一人一人が思っている意見を
反映しやすい環境です。
　チームの雰囲気は、一人一人の個性が出ており、明るいです。練
習はチームで話し合いながら決めています。最近は、ランナーが２
塁にいる状況でのバッティング練習などを集中的に行っています。

　中学生の頃から続けているバスケを高校でも続けたいと思い入部
しました。
　これまで人数が多いなかでバスケをしていましたが、少ないから
こそより一層、チームで協力して活動しています。チームは仲良く、
コミュニケーションがとりやすい雰囲気です。大会の出場時は合同
チームになることもあり大変な面もありますが、部員が少ないから
こそ、自分たちで話し合いながら必要な練習ができています。金ケ
崎高校で、「少ないからできない」ではなく、「少ないなりに何がで
きるか」という考え方が身につきました。
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硬式野球部キャプテン
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高
たか
橋
はし
孟
たけ
臣
おみ
くん（2年）

男子バスケ部部長
＝水沢中卒＝

硬式野球部
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